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「親睦、多様性、公平性、奉仕、
リーダーシップを共に考えよう」

来週の例会

■ 5月4日（木・祝）休会

■ 5月11日（木）

卓話 新井 繁太郎 君

■ 例会後 5月度定例理事会

例会日：2023年4月27日
（令和5年4月27日）

■ 第3回クラブフォーラム

「よろず相談室について」

よろず相談室実行委員会

■ 今日の歌 「日も風も星も」

ピアノ 岩島 佳子 先生

今週は少し肌寒くなっておりますが、花木は確実に、初夏を感じております、今やつつじの花が真っ盛りで
す。イチョウの樹々も芽を吹き始めています。
さて、早くも、今週からゴールデンウイークに突入しますが、今年の交通機関の混雑状況は今までにない混
雑になる予想だそうです。そして、私の会長挨拶も後少しになりました。少し残念ですが、ほっとできるように
もなりました。また、来月の５月12日には、東輪会承認事業の東大阪市民ふれあい祭りパレードが東大阪西
ロータリークラブの主催で開かれます、久しぶりに大勢でのパレードの参加となると思います。東輪会の一員
として皆様でパレードの参加を宜しくお願い致します。
そして、21日に我々の奉仕活動のよろず相談室が開催されます。本日は最終的に確認手順のフォーラムと
なりますので、各委員会の皆様に確認をお願い致します。そして、当日の設営と準備の参加を宜しくお願い
致します。
また、この５月末には3年ぶりに国際大会のメルボルンに5泊6日で参加を致します。全世界でコロナも終息
された模様です。世界大会には多くの各国のロータリアンが集うので大いに満喫して、楽しんでまいりたいと
思います。

今日の一言
どんな「ずるさ」や
「ごまかし」をもっても、
裏切りや、不誠実な行為を
隠しとおすことはできない

環境月間

３：YPEの所感
はじめてYPEというプログラムに参加したが、
GSEのような4週間にわたるプログラムと違い、
一週間という期間が決まっているため色々と
工夫ができるプログラムだなと感じる。たとえ
ば気軽に外国人と触れ合う機会を持てるプ
ログラムでもあるし、自社の若い人にグローバ
ルな経験を与えることができるプログラムでも
あると思う。
もっとクラブ内でこのプログラムに積極的に参
加するメンバーが増えてくれば、様々な意味で
の拡がりがあると思うので、次回参加の機会
があれば、しっかりとしたプロジェクトチームを
作り受け入れを行えばクラブに大きな奉仕の
機会をもらえるものだと感じた。
西南RCクラブさんと触れ合う機会があったが、
やはり都会的なクラブだなと思う。しかし、うち
のクラブには反対にローカルな良さがあると感
じたので、大切にしなければと改めて感じた。
たとえば木村さんの会社訪問では、シアトル
チームの全ての人が、（有名な）日本のものづ
くりの現場に触れて、本当に勉強になったと
言っていた。このような事はうちのクラブだから
こそのアレンジだったと誇りに思う。迫谷職業
奉仕委員長に感謝したい。

河村 幸司
1. 参加プログラム

a ウェルカムパーティー
b フェアウェルパーティー

２. プログラムに対する所感
a ウエルカムパーティー
留学生にとっても有意義で楽しい体験に成る
ことが多いと思います。
留学生は新しい環境に馴染むのに時間が掛
かる場合が有りますが、ウェルカムパーティー
では留学生同士や現地のホストファミリーと交
流することが出来ます。さらに、新しい友人を
作る切っ掛けにも成りとても有意義なイベント
だと思います。

b フェアウェルパーティー
フェアウェルパーティーでは少人数の立食タイ
プで顔見知りのグループの集まりだけで無く色
んな人と立ち話が出来とても良いと思います。

３. YEP全体に対しての所感
今回のYEP事業は留学生が日本の企業を見
学しビジネスや文化を学ぶことの出来る素晴
らしい事業だと思います。留学生にとっては、
日本の職場見学をすることで日本の労働環境
やビジネス文化を身を持って体験出来る為、
将来のキャリヤ形成に大きな影響を与えること
が出来ます。また日本の文化や言語をより深く
理解することも出来る為、留学生としての成長
や、将来の国際的な活躍にもつながるでしょう。
一方受入れ側にとっては、海外の視点や文化
を取入れることができ、グローバル人材の育
成に貢献することが出来ます。留学生による
新しい視点に触れることで、

我々のビジネスにもプラスの影響を与えると思
います。
総じてYEP事業は双方にとって良い事業であり、
国際化やグローバル化の育成に貢献する事業
だと思います。

新井繁太郎
１．参加されたプログラム
ウェルカムパーティー、RAC例会、枚岡神社花
見例会、フェアウェルパーティー

２．プログラムに対する所感
ウェルカムパーティー、フェアウェルパーティー
は他クラブのロータリアンとも交流できる非常
に楽しいイベントでした。
RAC例会はYPE研修生のために熱心に取り組
んでいる様子が見て取れる心温まる例会でし
た。ローターアクトの若い方々との活動は
青少年奉仕としても非常に意義ある物と思い
ました。

３．ＹＰＥ全体に対しての所感
国際奉仕、青少年奉仕、職業奉仕が一体と
なった、ロータリークラブでしかできない大変
意義深い活動だと思いました。

藤本 和幸（衛星クラブ）
～会社見学に来社されての感想～

2023/4/7 9：30～11：30 雨
はじめに藤本会長のあいさつに始まり、15分ぐら
いの時間で自己紹介の挨拶をかわす。
初めのうちはみんな緊張していた。つたない英語
と通訳さんのおかげで徐々に打ち解けていく。し
ばらく談笑して工場見学に向かう。
フジモト工芸はアクリルディスプレイ部門とサイ
ン内装工事部門に分かれていて、まずはサイン
部門のオペレーターフロアから見学してもらった。
ここではインクジェットプリンターなどの機械が置
いてあり思いのほか材料や素材などに興味を
持って頂き、こちらのたどたどしい説明にも質問し
ていただき交流できたことをありがたく思いました。
内作の方でも、話の流れでやってみたいとなり、
簡単なカッターでのカット作業を体験してもらいま
した。このあたりからだんだんとコミュニケーション
が取れてきて、みんなの顔が和らいでいき、ホッと
しました。
次にアクリルディスプレイ部門に行き、アクリル
の機械等を見学してもらいました。アクリルの工
場では、ロータリアンの方々は興味深々で質問を
いろいろとしてもらいスムーズに交流ができて良
かったと思いました。
最後にワークショップと称してアクリルの接着体
験でアクリル製のペン置きを各自作って頂きまし
た。最初は難しそうにやっていたけど、みなさんと
ても器用に製作を楽しんでくれました。交流会の
最後に弊社が製作したアクリルキーホルダーに
名前をいれたお土産も喜んで頂き大変うれしく思
いました。
色々な年齢の色々な職業の方と、短い時間では
ありましたが、お話できる機会をあたえて頂き大
変勉強になりました。貴重な体験をありがとうござ
いました。
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マスクド東大阪 氏

2023年度米山奨学生プロフィール

氏 名： 範 虹宇（ハン コウウ）
FAN,  HONGYU

国 籍： 中国
生年月日： 2000年8月7日
奨学期間： 2023年4月1日～2024年3月31日
所 属 先 ： 近畿大学 学部課程 専攻：経営
指導教官： 古殿 幸雄 先生
研究テーマ：中国企業の海外進出

≪これからの予定≫
【1】 本日、第3回クラブフォーラム（よろず相談室）
【2】 4/29（土・祝）ＹＰＥ研修生、シアトルへ出発
【3】 5/3（水・祝）～5/5（金・祝）春のＲＹＬＡセミナー

（大橋ＧＮ、田原幹事出席）
【4】 5/4（木・祝）休会
【5】 5/9（火）衛星クラブ例会19：00～
【6】 5/11（木）例会後、5月度定例理事会
≪連絡事項≫
【1】 本日はよろず相談室についてのクラブフォー

ラムを開催いたします。委員会ごとに分か
れて打ち合わせをお願いいたします。

【2】 5/14（日）は東大阪市民ふれあい祭りパレー
ドです。参加される方は事務局までお知ら
せ下さい。

石田 肇
１．参加したプログラム
ウエルカムパーティー
花見例会・枚岡神社の正式参拝
フェアウェルパーティー

２．プログラムに対する所感
パーティーと例会しか参加していないのではっ
きりとした事は言えないがウエルカムパー
ーティーは、西南ＲＣ様が主催で非常にフラン
クな集まりで国際奉仕になれている感じがして
非常に新鮮だった。
只、ちょっと狭い部屋に、西南ＲＣ、東大阪東
ＲＣ、東大阪ＲＣ、次の参加希望の西北ＲＣ
の会員、そしてＹＰＥの受け入れメンバー、
派遣メンバーが入り乱れて雑然とした感じがし
て、最初は入りづらかった。
花見例会やフェアウェルパーティーは当クラブ
主催なので、いつもの慣れた感じで良かった
気がするが、いかにせん例会もパーティーも
出席者が少なすぎる気がした。

３．ＹＰＥ全体に対しての所感
ＹＰＥのプログラムは非常に良いことだと思うが、
何クラブも絡むと打ち合わせが大変で、それぞ
れのクラブの気風も違うので調整に手間取り、
当クラブには英語が話せる人が少ないのと、
ウイークデーの昼間にプログラムを組むせい
で、参加出来る人が限られてくるので、一部の
人がやっているように見えて、ほとんどの会員
が知らん顔で非常にもったいない気がした。
次回は事前説明もはっきりして、もっと通訳も
増やして、みんなが参加出来るプログラムした
ほうが参加する人が増える気がする。

吉﨑 広江
この度、YPE事業に参加した所感について、次の
通り報告させていただきます｡

１．参加されたプログラム
２．プログラムに対する所感
３．ＹＰＥ全体に対しての所感

4月3日（月）
1： オリエンテーション
2： YPEプログラムのコーディネータである西南RＣ
のメンバーの方がお住まいのマンションの、ゲ
スト用ルームでの開催。
オリエンテーションを実施されたのは太田会長
で、滞在中のプログラムについての説明であっ
たが、英語が堪能なのでそういう方が居ること
で心強かった。
もともとGSEプログラムに長らく携わったので、
オリエンテーションの大切さを常々感じていた
が、もっとスケジュールの詳細を自分自身が理
解してから参加したら、もっと必要な説明を行う
ことが出来て役に立ったのにと反省した。大阪
府が作成したビデオ（大阪紹介）を見てもらっ
たが、ネットの接続の関係で途中で何回か

3/30 4/6 4/13

HC出席 26(0）名 26(0）名 27(2）名

MU出席 2(0)名 3(0)名 4(0)名

修正出席率 65.12％ 67.44％ 68.89％

（4/20）の出席者数：29名（3）
内ＺＯＯＭ出席1名

ゲスト2名：大阪府赤十字血液センター
事業推進一部 献血推進課 副部長

植田 宏和 様
事業推進一部 献血推進課 主事

鳥原 愛実 様
ビジター1名：大阪ＲＣ 湯木 尚二 様

4/20 出席率：63.04％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：54名（免除11名）

出席報告 4月20日

よろず相談室ＰＲ動画撮影の様子
於：和牛処 助春

止まってしまった。ダウンロードしておけば良
かったと思う。

1： 観光
2： オリエンテーションのあと、歴史博物館と大阪
城の観光に出かけた。桜には少し遅かったが、
まだ何とか楽しめる状態でよかった。来日研修
生の4名がとても元気でバイタリティにあふれ
ていて、少し汗ばむほどの陽気の中でたくさん
歩いた。最後に引率のロータリアンがくたびれ
て、森ノ宮の居酒屋でビールを飲んで何とか
ウェルカムパーティの会場に行くための元気を
出したぐらいであった。歴史や文化に対する興
味は人によって強弱があるが、最初に行くに
はよい場所だったかなと感じる。遊ぶプログラ
ムも楽しいが、自分たちのバックグラウンドを
知ってもらえたと思う。もうすこし準備時間があ
ればクルージングで大阪を案内するのも良
かったかもと思った。

1： ウェルカムパーティ
2： 四宮パストガバナーのゲスト用パーティルーム
での開催であった。ケータリングを中心に、
所謂ホームパーティスタイルで、ワイワイと楽し
いものであった。外国ではよくある形であるが、
国内では珍しく、さすが西南RCさんだと感じた。

4月5日（水）
１： 東大阪RAC・西南RAC合同例会
２： 東大阪市の文化創造館で地元の食べ物と昔

の遊びをテーマに例会があった。それぞれ、
RACの皆がしっかりと準備していてとてもよ
かった。何よりも良かったのは、たくさんの
ロータリアン、ローターアクターが参加してい
たことで、たとえばRAC委員会の副委員長や
今年度RA代表なども参加されていて、クラブ
を超えて多くのメンバーが参加していた。たく
さんの参加により、いわゆる『ワイワイ感』が
すごく出ていて、それ自体で既に『楽しい例
会』となっていた。
やはり、どんな活動にしても、たくさんの参加
があることで楽しさは倍増するし、盛り上がる
んだなと再認識できた良い機会であった。シ
アトルの研修生も、普通にイベントを楽しんで
いたし、それはすごいことだと思う。

4月6日（木）
1： 東大阪東RC例会
2： 枚岡神社での移動例会に研修生が来られて
受け入れがあった。残念ながら例会後はどうし
てもはずせない用事があって、神事にもその
後の職業研修やフェアウェルパーティにも参加
できず残念だった。例会では、宮司のお話が
あったが、あらかじめもう少し打ち合わせが出
来ていれば、内容についての連携などができ
たのかなと思う。ただ、神道の雰囲気を感じて
もらえる機会になり、良い思い出になってくれ
ていると思う。

ＹＰＥ事業に参加しての所感
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